

La mer est le bonheur pour tous les chats

Il était une fois un chat qui voulait se rendre à la mer.

Il a vu un lapin, il alla le voir, il lui demanda « sais-tu où est la mer ? »

Oui ! Peux-tu m'emmener là-bas ? Oui, mais je m'appelle doudou, et toi ? Poupou. Nous prenons ce camion



mmmmooooonnnn ! Vite, saute dans ce camion, il va à la campagne.

Il est 23 heures, bonne nuit !

8 heures enfin ! Nous sommes arrivés. « On mange quoi ? » dit doudou.

Rien pour nous, marchons, 1 heure, 2 heures ...

On a déjà fait 3 km, reste ici, je reviens, doudou.

Tiens : 4 carottes et 3 poissons mmmmmiiiiiaaaammmeeee

Une heure après, on passe par la forêt.

Les couleuvres slaloment entre nos pattes

aaaaaaaaaaaaaaaa

Tout d'un coup, une lumière vue sur la mer.

La mer est le bonheur pour tous les chats



**Merci, je vais
te montrer un
champ de carottes.**



La mer est le bonheur pour tous les chats

